

**MENSAJE DE LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE A LORENA
31 DE OCTUBRE 2023**

Yo la Virgen María de Guadalupe protejo con Mi Manto de Estrellas a Mi Pequeño Remanente este 31 de Octubre y Mi Amado Hijo los Guarda en Sus Llagas, todo el Cielo declara Grito de Batalla contra las Huestes del mal.

Prepárense Mis Soldados !!!

A enfrentar la más Cruenta Batalla entre el Bien y el Mal que NUNCA antes ha sido vivida, ya NO es tiempo de preparación es Tiempo de Batalla, alisten sus armas para la Batalla que hoy inicia ya abiertamente contra el mal, por ello les he pedido todos estos años una Preparación Espiritual y dar su FIAT a la Santísima Trinidad pero como en la Parábola del Jornalero, aún llegan los últimos a los cuales se les pagará el mismo jornal que a los que llegaron al amanecer y como sus preparaciones tienen que ser arduas y rápidas, **solo les pediremos dar su FIAT a la Santísima Trinidad, la Oración, el Ayuno y la Penitencia.**

La obscuridad se cierne sobre el Mundo y las grandes jerarquías demoniacas, entrarán a atacar a TODO el Género Humano, por ello, manténganse en **VIGILIA Y ORACIÓN** desde hoy en adelante.

SE ACERCA UN METEORITO A LA TIERRA QUE CAERÁ SOBRE EL MAR, PROVOCANDO FUERTES MAREMOTOS EN LAS COSTAS DEL OCÉANO PACÍFICO, POR ELLO SE LES PIDE ORAR, PARA RESGUARDAR LA INTEGRIDAD DE LOS HABITANTES DE LAS COSTAS.

EL DEMONIO ASIRIS, SALDRÁ DEL MAR PARA PROVOCAR GRANDES DESASTRES NATURALES Y LLEVAR A LA GENTE A LOS PECADOS DE PERVERSIDAD Y VIOLENCIA, LAS

PERSONAS QUE ESTÁN LEJOS DE DIOS SE VOLVERAN MÁS PERVERSOS Y VIOLENTOS, POR ELLO SE LES PIDE NO SALIR DE SUS CASAS SIN UNA CORAZA PROTECTORA DE ORACIONES,

HABRÁ MÁS VIOLENCIA EN LAS CIUDADES, LA GENTE NO SE DETENDRÁ ANTE CUALQUIER INCINUACIÓN O ALTERCADO, EL ENTORNO DESPUÉS DE ESTE 31 DE OCTUBRE SE TORNARÁ MÁS VIOLENTO.

Por ello se les pide, **TODOS LOS DÍAS CUBRIRSE CON LA SANGRE DE MI HIJO JESUCRISTO ANTES DE SALIR DE SUS CASAS**, también se les pide **COMULGAR ESPIRITUALMENTE TODOS LOS DÍAS**, ya que esta Comunión Espiritual los fortalecerá en sus almas.

ES DE SUMA IMPORTANCIA QUE LOS SOLDADOS QUE HAN SIDO LLAMADOS A ÚLTIMA HORA DEL DÍA, DEN SUS FIATS ENTREGANDO TODO SU SER A DIOS Y SE ALISTEN PARA LA BATALLA.

La Tribulación pronto se expandirá a TODO EL ORBE, POR ELLO PROTEJANSE TODOS LOS DÍAS CON LA ORACIÓN DE **SHEMA ISRAEL** Y LA CORONILLA DE LA PRECIOSISIMA SANGRE DE MI HIJO, les pido guardar la calma y estar atentos a los Signos de los Tiempos, el AVISO está a las puertas, aún están a tiempo para preparar sus Almas para este evento.

LES DARÉ ALGUNAS INDICACIONES, PARA PREPARARSE EN FORMA INTEGRAL PARA EL AVISO:

- 1) **CONFESIÓN DE VIDA:** Recapitulando cada Etapa de su Vida y sus Pecados.
- 2) **CONSAGRACIONES Y RENOVACIONES DE SUS CONSAGRACIONES:** A Mi Inmaculado Corazón y al Sagrado Corazón de Mi Hijo.
- 3) **SANACIONES DE SUS ALMAS:** Por medio de Oraciones de Sanación les daremos la **Oración de San Rafael Arcángel** dada a Lorena el 2017 para que la hagan de aquí en adelante, todos los días.
- 4) **ORACIÓN, AYUNO Y PENITENCIA.**
- 5) **CONOCIMIENTO DE LA DIVINA VOLUNTAD.**
- 6) **LOS TRES FIATS.**
- 7) **ORACIÓN ANTE EL SANTÍSIMO:** Como preparación a este Gran Evento se les pide decir esta Oración ante el Santísimo,

ORACIÓN: YO COMO GUERRERO DEL EJERCITO DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL, CAPITANEADO POR LA VIRGEN MARÍA, PREPARO MI ALMA PARA LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS Y SE LA ENTREGO A MI DIOS, PARA QUE EN MANOS DE ÉL, PUEDA AFRONTAR ESTA ILUMINACIÓN DE MI ALMA Y ANTE LA PRESENCIA DE MI CREADOR, PUEDA ENTREGAR TODO MI SER A ÉL, PARA QUE RENOVADO EN LA FE, DESPUÉS DE VER MI ALMA COMO DIOS LA VE PUEDA ENMENDAR MI VIDA Y CORREGIR MIS ERRORES, DANDO A LA SANTÍSIMA TRINIDAD TODO MI SER, FUNDIENDO MI ALMA Y CORAZÓN AL DE DIOS PADRE, DIOS HIJO Y DIOS ESPÍRITU SANTO, PARA PODER SER DESPUÉS DE ESTA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS UN TABERNÁCULO VIVO DONDE REINE MI SEÑOR JESUCRISTO.

Después irán a los pies de la Cruz de Mi Hijo y le besarán los Pies y se donarán como

Almas al Servicio del Cielo en esta Cruenta Batalla, es de **VITAL IMPORTANCIA**

PREPARARSE PARA LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS SIGUIENDO ESTOS PASOS.

Yo les llamo al ARREPENTIMIENTO y a volver los ojos a Mi Hijo y les pido qué si han sido llamados como Soldados a luchar por Mi Hijo Jesucristo, lo hagan CON TODA SU ALMA Y CORAZÓN.

Yo su Madre.

LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE.

COMUNIÓN ESPIRITUAL PARA REZARLA TODOS LOS DÍAS:

Creo, Jesús mío, que estáis realmente presente en el Santísimo Sacramento del Altar. Os amo sobre todas las cosas y deseo recibiros en mi alma.

Pero como ahora no puedo recibiros sacramentado, venid a lo menos Espiritualmente a mi corazón.

**Y como si ya os hubiese recibido,
os abrazo y me uno del todo a Ti.**

**Señor, no permitas que jamás
Me aparte de Ti. Amén.**

(San Alfonso María de Ligorio)

ORACIÓN SHEMA ISRAEL:

"Yo, indigno hijo del Padre, en este final de los tiempos reclamo pertenecer al linaje de

David, y por ser heredero del Reino de los Cielos y perteneciente al pueblo Santo de Israel, clamo desde el interior de mi corazón, la protección del Dios Vivo y sello mi mente, cuerpo y alma, familia, familiares y pertenencias a los pies de la Santa Cruz de Jesús. Con el poder de su Sangre me cubro de toda amenaza a mi integridad tanto física como espiritual. Reclamo ser hijo del Padre y por lo tanto digno de toda su protección; me esconde en la Llagas del Hijo, me unjo del poder del Espíritu Santo y me refugio en el lugar más seguro y cálido del mundo: el vientre de mi amada Madre, Reina de todo el Cielo. Con el poder que todos ellos me confieren, soy sellado y protegido en este final de los tiempos, tanto yo como mis descendientes y por los lazos de sangre, quedan protegidos todos mis familiares; con esta oración somos sellados y protegidos. El Ángel de la Justicia

preservará nuestros hogares, porque como pueblo de Dios, seremos reconocidos ante la Justicia Divina. Nos refugiamos en las manos justicieras del Padre, dando nuestro Fiat a la Santísima Trinidad y esperamos, sellados y protegidos, que el León de la Tribu de Judá, venga a juzgar a las naciones. Amén.

"

ORACIÓN DE SAN RAFAEL ARCÁNGEL:

Yo, San Rafael, como Arcángel de la SALUD Y SANACIÓN, vengo a derramar gracias incontables en el pueblo de Dios y a dar este importante mensaje a todos los Soldados.

Yo, como el Arcángel de salud, necesito sanar heridas espirituales y mentales, tanto físicas como psicológicas; traumas que a lo largo de sus vidas se han ido arraigando en sus almas, así como enfermedades que se han ido desarrollando en el tiempo de gestación de los bebés en el vientre materno, tanto psicológicas como físicas y espirituales.

Necesito que se sanen los Soldados, para poder ir avanzando a los Cielos y Tierras Nuevas; recuerden: es muy importante que los Soldados sean liberados de toda atadura que los esclavizan a infinidad de problemas psicológicos como emocionales y físicos, y por lo tanto espirituales.

Hay que atacarlos de raíz, una raíz que viene desde la gestación del embrión en el vientre materno, ya que los doctores buscan encontrar soluciones a enfermedades por medio de la ciencia, cuando su origen es de índole espiritual, porque muchos problemas psicológicos y de salud mental se remontan muchas veces al tiempo de gestación del feto, que es cuando el bebé en el vientre materno es rechazado y se desarrollan enfermedades que se manifiestan después en la vida adulta o en la pubertad o niñez. El rechazo de la madre a su hijo, que busca encontrar soluciones fáciles a su embarazo, es una de las causas de problemas psicológicos, porque con el hecho de que la madre sólo lo piense, ese sentimiento afecta al embrión en gestación, sintiendo el rechazo por parte de su madre que afecta su integridad psicológica y emocional, porque el lazo espiritual que une a una madre con su hijo es muy fuerte. De ahí la importancia de llevar un buen embarazo en todos los aspectos, incluyendo el espiritual que es muy importante, ya que conlleva un desarrollo pleno del bebé.

Los niños rechazados en el vientre de sus madres son más propensos a que cuando crezcan desarrollen enfermedades mentales, psicológicas y psico-afectivas; hasta enfermedades como el cáncer, pueden desarrollarse si no se sanan espiritualmente estas heridas. Como parte de este Ejército necesitamos Soldados sanos, más que nada espiritualmente.

Las maldiciones generacionales se transmiten espiritualmente de generación en generación y pueden ser sanadas con el poder del Espíritu Santo.

Como ven, todo esto no es fácil de entender y aquí hay que ahondar mucho en espiritualidad y psicología. Los cánones conductuales de una persona son derivados de muchos factores: psicológicos, sociológicos, genéticos, espirituales, generacionales y hasta ambientales.

La forma de comportarse de las personas es muy variada y no entendemos como siendo hermanos y educados con los mismos valores morales y la misma educación, todos son muy diferentes; hasta los gemelos desarrollan conductas muy diferentes y ambiguas uno del otro. Esto es porque desde su gestación, son personas con almas únicas y diferentes; de ahí surge la espiritualidad de cada persona que permite que cada una de ellas vaya desarrollando sus capacidades y habilidades de acuerdo a su herencia, no sólo genética si no también espiritual, que es diferente para cada alma, ya que cada quien viene a cumplir con una misión específica; es por ello que las personas desarrollan de acuerdo a su misión habilidades diferentes.

El arte en el ser humano es más que nada una herencia espiritual, por lo que es un don de Dios que se le da a cada quien, de acuerdo a su misión; es algo tan hermoso, que los hombres de ciencia no saben que cada alma posee capacidades y dones diferentes.

Es por ello que para que una persona desarrolle su don, necesita una unción espiritual en cierta etapa de su vida con su Creador, y de ahí nace el arte, la música, el canto, la danza, la escritura, la oratoria, hasta la vocación al matrimonio, al celibato o las vocaciones a la vida religiosa. El que un joven se incline a una vocación sacerdotal, a una vida consagrada o al matrimonio, viene de la herencia espiritual que Dios puso en su alma como un don o regalo del Cielo dado gratuitamente a los hombres para que lleven a cabo su misión. Es por ello que necesitamos que cada Soldado se vaya conociendo en un contacto íntimo con Dios, porque ya es tiempo de que vaya desarrollando su misión.

Empezaremos por lo más importante, la sanación del alma, y esto nos conllevará a sanar enfermedades psicológicas, mentales y hasta físicas.

Yo, San Rafael Arcángel vengo a sanar y en el nombre de mi Señor, vengo a darles los principales pasos a seguir:

Se sentarán cómodamente dentro de sus propios hogares, algo que les traiga un hermoso recuerdo, como el sillón que era del abuelo, donde se sientan aceptados y queridos.

Recuerden que haremos una oración de sanación y liberación desde el momento de la concepción hasta el momento que están viviendo; esto los ayudará a sanar sus almas. Empecemos:

Me encuentro en el vientre materno, todo está oscuro pero siento el calor de mi madre; por medio del cordón umbilical me alimento y siento el timbre de voz de mi madre: está triste, enojada, preocupada o es agredida; siento los latidos de su corazón que se unen al mío y hay una conexión espiritual entre ella y yo desde el momento en que fui concebido; oigo su voz que retumba y la siento como un ángel. Desde este momento pido a Jesucristo y al Espíritu Santo sanen todo lo que dentro del vientre materno me afectó, que pudieron haber sido insultos hacia mi madre, agresiones, gritos que la afectaron psicológica y emocionalmente y por lo tanto espiritualmente y que por lo tanto me afectaron a mí, desencadenando enfermedades en mi mente y alma.

Sano en el nombre de Jesús todo pensamiento negativo o sentimiento de rechazo de mi madre hacia mí, todo lo que haya influido en que yo me sintiera rechazado y solo, porque sentí el rechazo del único ser el cual yo conocía y en el que confiaba y esto dañó mi corazón, desencadenando en mí tristeza, ansiedad y soledad. Esto me llevó a ir acumulando odios y resentimientos sin saber porqué, ya que mi inclinaba hacia el mal genio y hacía difícil para mí, cumplir con los Mandamientos y los Preceptos de la Iglesia; porque al sentir el rechazo del único ser que conocía y en el cual yo confiaba ciegamente, inconscientemente se lo reclamé a Dios, y por lo tanto siento un rechazo en lo espiritual y me cuesta trabajo rezar, ayunar y cumplir con mis tareas y propósitos de oración.

Sano en nombre de Cristo Jesús todo acto impuro de lujuria, pasión o sexualidad mal encausada, que mis padres han llevado a cabo en el momento de mi concepción y gestación.

Todos estos actos han afectado mi sensibilidad emocional y sexualidad; es por ello que me gusta recurrir a la masturbación, pornografía, libertinaje sexual y hasta la homosexualidad o lesbianismo.

Esta lujuria por parte de mis padres afectó mi integridad espiritual, sembrando en mí sentimientos de masoquismo, sexualidad desenfrenada y hasta refugiarme en las drogas o el alcohol. Ato, en nombre de Jesucristo todo rechazo por parte de mi padre a mi ser en el momento de mi concepción; me libero de toda atadura que a costa de ese sentimiento me llevó a que en mi niñez, fuera un niño inseguro y con problemas de aprendizaje en la escuela.

Esa falta de aceptación por parte de mi padre en el momento de mi concepción, me llevó a ir desarrollando conductas inapropiadas en mi niñez como: hiperactividad, problemas de aprendizaje o falta de concentración y mal comportamiento, porque dentro de mí ser sentí el rechazo de mi padre y me

refugié en mi propio ego, siendo un niño indisciplinado y de mal comportamiento, o apagado y solitario, llevando conmigo ideas de suicidio y tristeza en mi desarrollo y madurez psicológica, que me llevaron al divorcio y al fracaso matrimonial, siendo una persona inestable, porque dentro de mí e inconscientemente me sentí rechazado por una figura paterna, la que daba estabilidad a mi madre, creando en mí al crecer, sentimientos de angustia y preocupación, que hicieron mella en mi alma, mente y espíritu.

Sano en nombre de Cristo Jesús, todo pecado en contra de la integridad espiritual mía y de mi madre que se haya llevado a cabo durante mi gestación en el vientre materno, como la lectura de cartas, horóscopos, quiromancia, New Age, lecturas satánicas, yoga, reiki, consulta de los astros, santería o cualquier rito o actividad oculista que dañó el espíritu de mi madre y el mío, llevándome a tener una aversión hacia Dios, porque ella abrió la puerta al enemigo y por lo tanto, dentro de mi cuerpo, mente y alma hay un ser insatisfecho con la vida, malhumorado, incapaz de amar y perdonar, egoísta, soberbio, altanero, porque el enemigo tomó posesión de mi alma, dañándola a tal extremo que soy engreído y arrogante.

El sembró en mi alma los siete pecados capitales y por lo tanto me es muy difícil entender, aceptar y amar a los demás, porque soy egoísta y soberbio; por lo tanto, tengo ansias de poder y prestigio aún a costa de los demás.

Me gusta el dinero, el hambre desmedido de aceptación, soy agresivo y compulsivo, no controlo mi carácter y por lo tanto desarrollo enfermedades tanto psicológicas como físicas, e incluso cáncer, que afecta mi integridad como ser humano, porque mi alma no ha sido liberada de las ataduras del enemigo que me afectan, siendo un ser cerrado a la gracia de Dios, concentrándome en mi ego, haciéndome egoísta, petulante y soberbio.

Sano, en Nombre de Cristo Jesús, toda mala influencia en mi ser en el momento de la concepción y en mi desarrollo dentro del vientre de mi madre.

Me declaro en Nombre de Jesucristo, libre de toda atadura que me conlleve a actuar en forma irresponsable y egoísta con mi prójimo y sobre todo con mi esposo o esposa.

Sano en Nombre de Jesucristo, todo rechazo familiar hacia mí por parte de mis abuelos, hermanos o familiares cercanos que influenciaron en mi mal temperamento, ya que mi madre no supo qué hacer y me transmitió esa angustia y sentimientos de rechazo por parte de mi familia, y yo me sentí rechazado y desprotegido; todo esto me conllevó a tener pocos amigos, a ser antipático y solitario, a no relacionarme bien con mi cónyuge, a no interactuar afectivamente con mis hijos, a ser egoísta e insensible.

Por eso desde hoy pido liberación y sanación en nombre de Jesús, de todo lo que me afectó al momento de mi concepción y gestación.

Yo, San Rafael Arcángel, enfaticé en el momento de la Concepción y gestación, porque aunque ustedes no lo crean, es el momento en que el espíritu y el alma se desarrollan plenamente, y es importantísimo sanar heridas que se llevan desde la gestación, ya que estas influyen en los cánones conductuales de las personas y esto afecta e influye para que no se desarrolle bien los dones espirituales que Dios le dio a cada persona y que por lo tanto no sepan cuál es su misión; es por ello que consideré pertinente sanar todo desde el momento de la concepción.

Ahora vamos a los primeros años de vida, donde se forma el carácter y la integridad psicológica y mental del niño:

Sentados cómodamente traigan a su mente todo acto que los marcó en sus vidas, desde recién nacidos hasta los cinco años de vida, lo que recuerden: algún rechazo, maltrato psicológico o físico, falta de atención, violencia intrafamiliar. Todo lo que recuerden que los haya marcado en su infancia y digan:

"En el nombre del Cordero Degollado y de su Sangre derramada por mí, me declaro libre de toda mala influencia o maltrato psicológico, emocional o físico hacia mi persona, desde una llamada de atención que me haya afectado hasta abuso verbal, psicológico o sexual.

Me declaro en nombre de Jesús, libre de toda enfermedad que se haya desencadenado en mi cuerpo, mente y alma y por aquella circunstancia que me marcó en mi vida, y declaro en nombre de Jesús, que soy libre de toda atadura y de todo lo que me llevó a este padecimiento físico o psicológico que tengo, así como enfermedades en mi cuerpo o en mi alma.

En nombre de Cristo Jesús, declaro que Él me ha sanado y liberado de todo mal que haya sido consecuencia de traumas de mi niñez. "Ahora remóntense a una edad de seis a doce años y libérense en nombre de Jesucristo de todo lo que los afectó en su integridad física, mental, psicológica y emocional y que no permite que fluya en ustedes el Espíritu Santo, y que por lo tanto no logren una buena comunicación y una oración efectiva con el Padre.

Dejen que el Espíritu Santo fluya en ustedes y digan:

"Me declaro libre en nombre de la Sangre de Jesucristo derramada por mí, de todo lo que en mi niñez me afectó en mi salud psicológica, física, mental y espiritual y soy libre de toda atadura; por lo tanto declaro que soy sano de toda enfermedad física o espiritual en mi ser. "

Y así con esta oración que les daré a continuación, irán sanando cada etapa de sus vidas que les faltan, hasta que lleguen a este momento.

"Yo, como hijo del Altísimo, pido sanación en cada parte de mi vida en nombre de Jesucristo y por la Sangre que Él derramó por mí en la Cruz, me declaro libre de toda enfermedad física, psicológica o mental.

Sobre todo declaro sanidad espiritual en mi alma, para poder llevar a cabo mi misión dentro de mi plan de salvación y el de toda la humanidad en este final de los tiempos.

Soy libre para llevar a cabo mi misión, ya que libre de toda atadura psicológica, emocional o espiritual, podré dejar que en mí fluya el Espíritu Santo que me dará la fuerza necesaria para cumplir con mi misión

Por medio del Arcángel San Rafael y su poderosa intercesión y todo el poder de la Sangre de Cristo, me declaro sano de todo mal en mi ser, libre de toda atadura y listo para llevar a cabo mi loable misión. Amén. "

Ahora vamos a las maldiciones generacionales que vienen del pecado de sus antepasados, que les fueron heredados por ellos; por lo tanto se debe hacer una oración muy fuerte y especial, para que estén libres de cuerpo, mente y alma de cadenas muy fuertes y pesadas. Pondrán una vela bendita en su altar y una Biblia a un lado, así como la imagen de la Virgen en cualquier advocación; una Cruz y la imagen de San Benito.

Sentados cómodamente orarán al Padre declarando liberación de esta forma:

"Yo, como hijo predilecto del Altísimo y heredero del futuro Reino de Paz de Jesucristo en la tierra, necesito para llevar a cabo mi misión, liberarme de las maldiciones generacionales que pesan sobre mí.

Por ello pido a mi Señor Jesucristo venga en mi ayuda y con su poder y el poder de su Gloriosa Resurrección revista mi alma de su gracia y me haga libre de toda atadura de pecado y abominación de mis antepasados que pesan sobre mi alma y espíritu. Yo me declaro en el nombre de Jesucristo, sano y libre de toda maldición generacional por la Sangre del Cordero Degollado que me limpia, vence y desata todas las cadenas que oprimen mi alma y en nombre de Cristo Jesús desato todas las maldiciones generacionales que pesan sobre mi mente, cuerpo y alma.

Libre de toda atadura me declaro una persona lista para llevar a cabo mi misión que me ha sido encomendada en este final de los tiempos.

Declaro ser libre de elegir y escojo desde hoy en adelante combatir como un guerrero de Dios, adiestrado y listo para la batalla, dispuesto a dar mi vida por mi Señor Jesucristo. Siendo libre de toda atadura y maldición doy mi Fiat a la Santísima Trinidad y a mi Madre del Cielo, dejando que desde hoy en adelante fluya en mí el Espíritu Santo y me llene de su fuerza y poder, dándome las herramientas necesarias para llevar a cabo mi misión.

Como hijo del Altísimo me declaro listo para todo lo que venga y en nombre de la Sangre del Cordero Degollado soy libre de todo mal. Amén. "

Después de haber sido sanados en cuerpo, mente, alma y espíritu, darán gracias a Dios en la siguiente Misa que asistan; en esta Misa, al momento de la Consagración den su vida al Altísimo y ofrendan todo lo que son a su amado Padre Dios.

Ofrézcanse enteros a Él y verán que todo es más fácil.

Yo, San Rafael Arcángel, como Arcángel de la salud, les he dado las herramientas para sus sanaciones; lleven a cabo todo lo que les dije y sanarán y serán libres para llevar a cabo su misión. Los dejo con el grito de guerra:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

LOS TRES FIATS

PRIMER FIAT

ORACIÓN: Yo, como Soldado perteneciente al Ejército de San Miguel Arcángel, dirigido por él y Capitaneado por la Virgen María, doy en esta mi preparación final antes de ir a la Iluminación de Conciencias, mi FIAT a la Santísima Trinidad, me doblego ante la Cruz de Cristo y le entrego mi Vida, Proyectos y TODO lo que soy para que Él me Guíe y no sea yo sino Él quien vive en mí. Le entrego a Dios Padre TODO lo que soy para que Él me Cuide y me Libre de todo mal, y me entrego al Espíritu Santo para que Este me Llene de Su Poder, llevando a cabo mi Misión Salvífica en este Final de los Tiempos. Amén.

SEGUNDO FIAT

ORACIÓN: Como Apóstol de los Últimos Tiempos y Guerrero del Ejército de la Madre del Cielo, quiero desde hoy en adelante en el Santísimo, dar mi Segundo FIAT a la Santísima Trinidad, entregándole TODO mi ser, para que lo tome, y haga de él lo que quiera, para que la Trinidad Sacrosanta me revista de Su Magnificencia y me prepare para mi Misión Final. Amen.

TERCER FIAT

ORACIÓN: "Yo, (nombre), como hijo del Altísimo, vengo a dar mi Tercer FIAT ante la Santísima Trinidad; y con un Corazón Puro y de Niño, le entrego TODO mi ser para que lo tome y haga de él lo que Él quiera. Le entrego TODA mi Voluntad y TODO lo que Poseo para que ya No viva yo, sino que sea Jesucristo Quien Viva en mí; y así, anonadándome ante la Santísima Trinidad, me Revisto del Poder del Espíritu Santo, para poder llevar a cabo mi Loable Misión en este Final de los Tiempos ". Amén.